

L'Association est enrichie de plusieurs indulgences plénières dont la liste et quelques livrets sont adressés *gratis* à MM. les Curés qui en demandent au scussigné. Quant aux images, ils pourront s'en procurer, à prix réduit, chez MM. Forgues & Wiseman, libraires, rue Saint-Joseph, Québec, seuls autorisés.

Je vous remercie, très cordialement, M. le Rédacteur, de vouloir bien encourager cette Association dans votre *Semaine Religieuse*, et je vous prie de croire aux sentiments dévoués et respectueux avec lesquels j'ai l'honneur d'être votre très humble serviteur en J. M. J.

A. N. TH. VALIQUETTE, Ptre, O. M. I.

Saint-Sauveur de Québec.

---

### La saison d'hiver

---

La saison d'hiver est commencée, et avec elle les longues soirées. Or, cet hiver, que ferons-nous ? Voilà la question que se posent bien des gens, mais à laquelle bien peu donnent la bonne solution. A cette question, nous allons essayer, à notre tour, de donner quelques réponses.

Cet hiver, ne pourriez-vous pas facilement arranger votre affaire pour assister chaque jour à la messe ? Il y en a beaucoup qui ne le peuvent en été, et qui le pourraient en hiver, s'ils le voulaient. Que de grâces ils se ménageraient par là !

Cet hiver, les familles chrétiennes ne pourraient-elles pas profiter d'un moment où tout le monde est présent, pour réciter le chapelet aux intentions du Souverain-Pontife, dont la position est de plus en plus précaire ? Cet auguste vieillard n'est pas un étranger pour nous. Puis, un chapelet est si vite récité et les veillées d'hiver sont si longues !

Cet hiver, ne pourrait-on pas consacrer, chaque soir, une demi-heure à la lecture d'un bon livre ou d'une publication religieuse ? Il est surtout un petit livre qu'il serait utile de relire chaque hiver en entier, plusieurs fois, en familles ; un petit livre qui enseigne le chemin du ciel, que l'on sait généralement bien à dix ans, mais que les savants comme les ignorants ont oublié à trente ans ! Cet excellent petit livre, c'est le catéchisme !

Cet hiver, ne pourrait-on pas vivre un peu plus de la vie de famille, qui était notre seule vie, il n'y a pas un siècle ? Que de chemin nous avons fait sur ce point comme sur beaucoup d'autres, et combien agissent comme s'ils ne croyaient plus à cette parole : *où peut-on être mieux qu'au sein de sa famille ?* Le museum ou quelque chose d'analogue, l'auberge, les maisons de jeu, les réunions du club, les veillées hors chez soi, voilà ce qu'il faut absolument